

POLICÍA PIDE AYUDA POR MENSAJE DE TEXTO

Ayude a dar con Kimberly

◆ **ALEJANDRA PORTUGUEZ M.**

alejandra.portuguez@lateja.co.cr

La quinceañera Kimberly Rodríguez Rodríguez desapareció ayer en Chepe.

Por eso la Fuerza Pública informó de esta situación a 3.8 millones de personas mediante un mensaje de texto y les pide la colaboración.

Carlos Hidalgo, vocero del Ministerio de Seguridad, afirmó que los mensajes fueron enviados a las 5:22 p. m., de ayer a los clientes de Claro, Movistar y Kolby. El sistema se estrenó el lunes 22 de junio anterior para alertar de la desaparición de una niña de San Ramón, Alajuela.



Autoridades necesitan ayuda para dar con Kimberly Rodríguez. CORTESIA MSP

Ayer al cierre de edición las autoridades seguían buscando a la muchacha.

Si usted sabe dónde está o quién la esconde no dude en comunicarse con la delegación policial más cercana, o al 911, cualquier información se manejará de manera confidencial.